

Gobiernos de Cuba y Venezuela conquistan la hermandad



La Habana, 11 dic (RHC) El vicepresidente sectorial para el Desarrollo Social y Territorial de Venezuela, Aristóbulo Istúriz, destacó que Cuba y su país consolidan la unión por los derechos del pueblo.

La generalización de la salud, educación, cultura, deportes y otras esferas de bien humano se comprenden entre las políticas de esa unión, precisó el dirigente, y significó a las misiones sociales como principales protagonistas.

Añadió Aristóbulo que los cooperantes cubanos resultan una potencia para el progreso del país por la elevada preparación, experiencia, disponibilidad de servicios y firmeza de avanzar a pesar de las adversidades.

El vicepresidente sectorial para el Desarrollo Social y Territorial de la nación venezolana, Aristóbulo Istúriz, manifestó también que la solidaridad de los cubanos permite sean también hijos de la Patria de Bolívar y Chávez. (Fuente: [RReloj](#)).



Radio Habana Cuba